

## **Protokolleintrag vom 26.01.2011**

**2009/81**

**Postulat von Patrick Blöchlinger (SD) und Ueli Brassler (SD) vom 04.03.2009:  
Anwerbung von Personal im Ausland**

Gemäss schriftlicher Mitteilung lehnt der Vorsteher des Departements der Industriellen Betriebe namens des Stadtrats die Entgegennahme des Postulats zur Prüfung ab.

Patrick Blöchlinger (SD) begründet das Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 4144/2009).

Namens des Stadtrats nimmt der Vorsteher des Departements der Industriellen Betriebe Stellung.

Dorothea Frei (SP) stellt folgenden Textänderungsantrag:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie auf die gezielte Anwerbung von Personal im Ausland - z.B. von Busführern in Ostdeutschland - verzichtet werden kann und stattdessen bei Mangel an bestimmten Arbeitskräften vermehrt SchweizerInnen und ~~allenfalls~~-bereits hier ansässige AusländerInnen entsprechend umgeschult bzw. ausgebildet werden können.

Patrick Blöchlinger (SD) ist mit der Textänderung einverstanden.

Das Postulat wird mit 74 gegen 46 Stimmen dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat